

ENAF

Una nueva crisis político-militar comienza en estos momentos toda la estructura de la dictadura. Más allá de ser de soluciones transitorias o de compromiso la crisis mantiene su plena virulencia y en días o horas volverá a encarnarse en nuevas y profundas explosiones. Dato es así en 1º término porque la política social y económica de la dictadura ha llevado al país el hambre y la miseria no para salvar la patria sino a la rosa ladrona. Esto es así en 2º término porque la dictadura se cierra en sus propias contradicciones, a la medida por todo lo honesto de la opinión nacional, sin base social en que insertarse y sostenida por jefes traidores a los comunicados 4 y 7 de febrero. Esto es así en 3º término porque la dictadura marcha a contramano de las autorizadas y de los acontecimientos sociales y políticos de todo el mundo. Prosigue tratando implantar el fascismo que en Portugal ha sido derrocado, con la formación de un gobierno provisional, en que confirman el pueblo, los partidos políticos, y los militares patriotas, mientras en Francia la mitad del sectorizado se orienta a la Izquierda, los pueblos y ejércitos de Perú y Panamá marchan unidos hacia la liberación, y la hermosa república Argentina abreindustrial, comercio a todo el mundo, y enfrentarse con dignidad alas presiones del imperialismo. Y esto es así en 4º término y quizás el más importante de todos porque el pueblo no ha dado tregua a la dictadura, la ha combatido en todos los terrenos: manifestaciones callejeras, acciones de lucha en fábricas y en los medios, propaganda permanente. En medio de este combate 3 grandes respuestas: la huelga general del 27 de junio al 2 de julio del 73 y la magnífica elección de autoridades universitarias el 12 de setiembre del 73, la magnífica respuesta de unidad y conciencia de clase dada por los trabajadores a la reclamación sindical. Por eso la CNT debe haberse lanzado un llamamiento por la unidad del pueblo contra la dictadura por la formación de un gobierno provisional patriótico y democrático que cumpla las necesidades inmediatas y generales, derechos y libertades y la elaboración de un programa mínimo de relaciones nacionales. Alerta a los trabajadores ante esta crisis que no ha concluido. EN EL CENTRO DE ESTA CRISIS ESTÁ PLANTEADA LA RENUNCIA O LA DESPEDIDA DE BORDABERRY. La CNT tiene que convocar a los trabajadores a poner en práctica en la eventualidad una sola y competitiva respuesta: A LA CALLE. No solo porque Borderry es la cabeza visible de la cosa. El enciende a muerte de los trabajadores y del movimiento sindical, A LA CALLE PORQUE SOLO CON LAS GRANDES MASAS POPULARES EN LA CALLE COMO EN (sigue)

22 MAYO 1973
CONtra LA DICTADURA DE BORDABERRY Y LA GOBIERNO PROVISIONAL POR SALVACION

DE PORTUGAL EL ALEJAMIENTO DE BORDABERRY PODRÍA IMPLICAR EL DE LOS MILITARES FASCISTAS QUE LO ACOMPAÑAN Y UNA REAPERTURA DE SALVACION ANGOLANA. En consecuencia como lo hicimos el 27 de junio de 1973, SI RENUNCIA BORDABERRY O ES ALIADO DE SU CARGO VOLVER EN CADA FÁBRICA O LUGAR DE TRABAJO AL ESTADO DE XXXXX ASAMBLEA Y VIVE O CON LOS MEDIOS DE LOCUCIÓN QUE SE OBTENGAN IR DESDE EL 10 DE JULIO POR 10 DE JULIO. En la confraternización del pueblo y militares patriotas y nacionalistas de nuestras FMAA; tambien nuestro querido Uruguay sabrá encontrarse en su destino.

Compañeros trabajadores: hay horas o días en que se decide el destino de nuestro pueblo EN ESOS DIAS ESTAMOS. UNIDAD ORGANIZACION ESTADO DE ALERTA SIN HOY NUESTRO SANTO Y SEÑA ADELANTE TRABAJADORES UNIDOS VENCEREMOS
C.N.T.

UNIDAD, SOLIDARIDAD

LUCHA

POR LA

FORMACIÓN

EN UN GOBIERNO

PROVISIONAL

DEMOCRATICO

ENAF